

# 陽成の風

次の学年への準備を

校長 谷山 幸広

新年を迎え、つい先日3学期がスタートしたように思えるのですが、もう1月が終わろうとしています。正に1月は「行く」と言われるとおりだと感じているところです。

さて、3学期は、まとめの学期ですが、それと同時に次の学年への準備の学期でもあります。24日(火)は、平成中校区の6年生が、平成中学校で授業を体験するジョイントスクールを行いました。その後、保護者と共に入学説明会に参加しました。不安等を取り除き、中学校への入学がスムーズに行われるようにという取組の一つですが、友達の輪が広がっているのは、子供たちの感想からもわかります。4小学校の子供たちが、中学校入学前に慣れ親しむことは、とても大切なことです。

また、同じ日に平成中校区の5年生は、城上小学校に集まり、合同で授業を受けました。これも6年生での活動につながる平成中校区の特色ある教育活動の一つです。他の学年もそれぞれ次の学年への意欲づけを行い進級への準備を進めていきます。

学力面では、18日～20日に鹿児島県学習定着度調査が5年生を対象に、23日(月)には全学年で国語と算数のCRT(1年間の学習内容の定着を確認する)検査が実施され、学級や個人の定着の状況がわかります。小規模校ならではの個別指導を徹底して、できなかった内容をできるようにして進級させたいと思います。また、家庭学習の取組もこれまで以上にご協力ください。12月は、家庭学習時間(学年×10分+30分以上)の達成率が100%でした。

最後になりますが、平成29年もこれまで同様に保護者の皆様、地域の皆様のご協力・ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

## あきびん回収の御協力ありがとうございました

8日(日)に第2回の空き瓶回収が行われました。各地域の公民館に集まり、たくさんの空き瓶を持ってきてくださりありがとうございます。子供達も元気に勇んで空き瓶やアルミ缶運びを手伝っていました。今回はお陰さまで、25545円の収益でした。寒い中でしたが、多くの皆様のご協力をいただき有難うございました。



## 勇壮な陽成名物の鬼火たき



8日(日)に恒例の鬼火たきが行われました。前日や午前中の雨がうそのように晴れ渡る中、この立派な矢倉に年男・年女の方々の手で一斉に火が点されました。そして、澄んだ夜空に向かって炎が駆け上がっていく様が、勇ましく天を焦がしているかのようでした。

その大火を囲みながら、炭火で餅や魚・しし鍋が振る舞われ、寒さも吹き飛ばすおいしさでした。子供達のはしゃぐ姿もまた、楽しい陽成の冬のひと時を感じました。今年も、無病息災・家内安全等を祈りつつ、幸いな晩を過ごすひと時でした。

## 朝の交通安全・あいさつ指導「みんな元気で、登校・下校！」

3学期初日の10日(火)より13日(金)の間、育友会による「朝の交通安全・あいさつ指導」が行われました。場所は「陽成郵便局前曲がり角、上大迫入口、中麦交差点」での立哨指導をしてくださいました。保護者のあたたかい笑顔を受け安全に登校することができました。また、ドライバーの方々も、横断歩道前でゆっくり止まっていたり、徐行スピードで気をつけていただいたり、日頃から子どもたちを見守ってくださり有難うございます。



## 3学期開始＊目標は声に出そう＊

3学期が始まりました。始業にあたり、校長先生から「目標は声に出すと実現します。」とお話がありました。子どもたちは、今年の目標を胸に3学期を迎えました。始業式では、2・4・6年生が目標や思いを発表しましたので、紹介します。



- \*6年 平井聖奈さん 「3学期 中学生へ あと少し」
  - \*6年 迫 俊一郎さん 「3学期 中学準備 がんばるぞ」
  - \*6年 中村 莉音さん 「3学期 テスト百点 とりたいな」
  - \*4年 竹野 あのんさん 「3学期 運動たくさん がんばるぞ」
  - \*2年 山口 美樹さん 「3学期 2じゅうとびを がんばろう」
  - \*2年 山田 愛菜さん 「がんばろう ぜったいなくすすれもの」
- みんなの「今年はやるぞ、がんばりたい。」という思いが伝わってきます。お互いに声をかけあって目標めざしていきましょう。

## 全クラスで「食に関する授業」

17日(火)に学校給食センターの栄養教諭 野村先生から「食に関する授業」が行われました。今回は各学級で、1・2年生は楽しい給食から食べ物の栄養を、3・4年生は日頃の食事をバランスよく食べることの大切さを、5・6年生は生活習慣病を予防することについて学習しました。これからも好き嫌いをなくし、おいしくいただけることに感謝していこうと考えた実りある学習となりました。



## クラブ活動 & 生活科 クレープ作り に 挑戦

15日(土)に生活科とクラブ活動での「クレープ作り」に全校で取り組みました。みんなきびきびと動き、薄いクレープを上手に焼き上げました。バナナ、手作り生クリーム、チョコフレークが入り最高においしかったです。みんなの顔が輝いていました。



## 2月の行事予定

1	水	いじめを考える週間(～3日)、持久走前健康診断 薩摩川内いじめのない学校づくりの日、心の教育の日
2	木	地区・市学校保健・安全研究大会
3	金	薩摩川内元気塾、陽成こども教室
4	土	市青少年健全育成意見発表会(国際交流センター) 13時
6	月	陽成こども教室、県PTA連合会負担金見直し説明会(中央公19時)
7	火	平成中校区あいさつデー、校内持久走大会 家庭教育学級閉講式、校内意見発表会
10	金	陽成こども教室
11	土	建国記念の日
13	月	校内読書週間、家庭学習ふり返り週間(～17日) ※4時間授業(小中一貫教育全体会の為)
14	火	新1年生体験入学
17	金	陽成こども教室、家庭教育学級主事・学級長会
20	月	陽成こども教室
23	木	就学援助委員会(10時、校長室)
24	金	半成人式(3・4年生)、陽成こども教室
27	月	いじめを考える週間、陽成こども教室

